

Ballettschule Principal zu Gast bei Schöpf

Ballett im Modehaus

Große Begeisterung weckte dieser Tage eine weihnachtliche Tanzaufführung der Ballettschule Principal um Primaballerina Elena Gorbatsch im Modehaus Schöpf. Vierzehn Mädchen im Alter zwischen fünf und 14 Jahren verzauberte das Publikum. In einer Begrüßungsansprache vor



14 kleine Ballett-Tänzerinnen der Ballettschule Principal zeigten bei Schöpf ihr Können. Foto: PR

dem Auftritt drückte die Modehaus-Chefin, Dr. Melitta Büchner-Schöpf auch ihre Freude darüber aus, dass Kinder verschiedener Herkunft gemeinsam auf der Bühne standen. Zur Belohnung für die Leidenschaft, mit der die Mädchen zu Werke gingen, erhielten alle Tänzerinnen von der Modehaus-Chefin nach dem Auftritt ein kleines Geschenk. Choreographin der verschiedenen Stücke war Elena Gorbatsch, die bereits an der Nationaloper Kiew, an der Semperoper Dresden oder beim Badischen Staatstheater in Karlsruhe als erste Solistin aufgetreten ist. Auch für die Kostüme war sie verantwortlich. Auch am vierten Adventssamstag stehen bei Schöpf weihnachtliche Aktionen im Programm. Die Weihnachtsbäckerei Salzmännchen bietet leckeres Weihnachtsgebäck an. Kinder sind herzlich zum Christbaumschmücken ab 11 Uhr eingeladen. Der Baumschmuck wird hierbei unter fachmännischer Anleitung selbst gebastelt. Die Aktion ist für die teilnehmenden Kinder kostenfrei. PR